
 七夕飾りに願いを込めよう 

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。暑い日が続いてますが、元気です

か。今週は大雨が降ったかと思うと、真夏のような天気の日もあり、体調を壊しやすい天候でした。  

新型コロナの感染予防のため、場合によってはマスクの着用や、換気をするようにしてください。 

そんな中、２年生の階には今年も七夕飾りがお目見えしました。 

皆さんの願い事には部活動や勉強のことが書いてあったり、ちょっ

と笑えるものもあったりして、とても楽しい気持ちになります。 

１学期も、いよいよあと２週間で終わります。暑さを乗り切って、

無事に夏休みを迎えられるよう、ラストスパートがんばりましょう。 

すでに中体連の夏の大会も始まり、文化部もコンクールにむけて

活動が活発になっていますが、最高の結果を出すには、まずは体調

管理が一番です。熱中症と新型コロナの予防に心がけましょう。 

 

〇 代議代表総会が行われました 

 ７月５日の放課後には、体育館で代議代表総会が開催されました。 

生徒会執行部のメンバーと議長、記録、そして各クラス代表の代議員

が集まり、話し合いのルールに基づいて総会が行われました。 

各クラスから出された意見や校則についての要望に対して、自分の

意見を堂々と言えることは本当にすばらしいと思いますし、その意見

の根拠をしっかりと調べているところや、それに対して誠実に答えて

いる生徒会執行部メンバーの態度からは、活動に対する真剣さ、熱意

が伝わってきました。その中で、校則について考えさせる場面もあり

ました。私は、校則とは「学校をもっと良くする」ためにあるものだと思います。「良い」というの

は、もちろん生徒の皆さんにとってですが、同時に先生方や保護者の皆様にとっても「良い」もの

でなくてはならないと思います。私としては、「校則」をとおして、皆さんに社会のルールやマナー

を身に着けるとともに、「個性」についても考えてほしいと思っています。 

 

〇 自分から危険に近づいていかないために その２  

６日（木）には、非行防止教室がありました。福岡県警少年課の

方をお招きして、校長室からリモート講演していただきました。薬物 

の怖さやＳＮＳの使い方について、身近な例を参考にして、分かりや

すく説明していただきました。また最後には性についてのお話もあり

ました。いずれにしても、困った時には自分からＳＯＳを発信できる

ように、ネット上でなく、顔が見える、信頼できる人に相談すること

が大切だと教えていただきました。 
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